

## ECONOMIE NAUTIQUE

# LA CCI NICE CÔTE D'AZUR

## remporte la DSP du Port de Vallauris-Golfe Juan

➤ La CCI Nice Côte d'Azur a remporté la DSP (délégation de service public) du Vieux Port de Golfe-Juan pour une durée de 25 ans et un montant total des investissements de près de 19 millions d'euros. Jean-Pierre Savarino s'en est félicité : « Dans un contexte de concurrence forte, je me félicite que la Ville de Vallauris Golfe-Juan ait fait le choix d'un acteur local qui exploite des ports de plaisance depuis près d'un siècle et dont l'ADN est depuis toujours de servir l'intérêt général au bénéfice de la prospérité du territoire des Alpes-Maritimes ». Au programme, des réaménagements spécifiques de digues et quais, avec un projet qui s'est construit autour de 4 thématiques, pour un port qui soit tout à la fois en harmonie avec sa ville, ses habitants, sa culture et son patrimoine ; intelligent pour une haute qualité de service ; innovant en matière environnementale et au service du développement économique de la commune.

➤ [www.cote-azur.cci.fr](http://www.cote-azur.cci.fr)



**CCI Nice Côte d'Azur wins DSP contract for the Port of Vallauris-Golfe Juan** - The CCI Nice Côte d'Azur has won the DSP (delegated public service contract) for the Vieux Port de Golfe-Juan for a 25-year period and a total investment of almost 19 million euros. Jean-Pierre Savarino was delighted: "Against a backdrop of fierce competition, I am delighted that the town of Vallauris Golfe-Juan has chosen a local player that has been operating marinas for almost a century, and whose DNA has always been to serve the general interest for the prosperity of the Alpes-Maritimes region". On the agenda: specific redevelopment of dykes and quays, with a project built around 4 themes, for a harbour in harmony with its town, its people, its culture and its heritage; intelligent for a high quality of service; innovative in environmental terms and at the service of the town's economic development.

## TROPHÉES RH :

### la niçoise Aktisea distinguée

➤ La PME Niçoise Aktisea vient de remporter la médaille d'or dans la catégorie Qualité de Vie au Travail (QVT) lors de la deuxième édition des Trophées RH, qui valorisent les meilleures innovations en matière de ressources humaines.

La cérémonie s'est tenue devant près de 800 DRH de la France entière, à Paris, en ce début du mois de juin. Aktisea a été récompensée parmi 90 candidats pour sa solution digitale « Mon Référent Handicap » qui permet aux PME-ETI de devenir plus inclusives. Cette plateforme offre l'opportunité aux collaborateurs de se sensibiliser sur le handicap en entreprise, d'obtenir des réponses sur leurs questions de santé et sur la Reconnaissance de la Qualité de Travailleur Handicapé (RQTH) ; et enfin de pouvoir contacter directement une équipe de consultants, eux-mêmes en situation de handicap, pour les accompagner dans leurs démarches.

➤ [www.aktisea.com](http://www.aktisea.com)



Fanny Bouillon, responsable "Mon Référent Handicap"



**HR Trophies: Aktisea of Nice wins award** - Nice-based SME Aktisea has just won the gold medal in the Quality of Working Life (QWL) category at the second edition of the Trophées RH awards, which recognize the best innovations in human resources.

The ceremony took place in Paris at the beginning of June, in front of some 800 HR managers from all over France. Aktisea was chosen from among 90

candidates for its "Mon Référent Handicap" digital solution, which enables SMEs to become more inclusive. This platform gives employees the opportunity to learn more about disability in the workplace, to obtain answers to their health questions and about the RQTH (Reconnaissance de la Qualité de Travailleur Handicapé - Recognition of the Status of Disabled Worker), and finally to be able to directly contact a team of consultants, who are themselves disabled, to support them in their efforts.